

transporter des marchandises. (Dagenais). (10 novembre—*imprimé*).

24. 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet d'annexer la municipalité de DeLorimier. (Laval-lée). (12 octobre—*imprimé*).

MOTIONS

25. *Lavallée*.—Au sujet de l'éclairage des rues. (30 décembre).
26. *Gadbois*.—Pour amender certaines règles du Conseil. (11 janvier). *
27. *Gadbois*.—Pour modifier les attributions de certaines Commissions. (11 janvier). *
28. *Ward*.—Pour l'établissement d'un département d'architecture. (18 janvier). *
29. *Mercier*.—Pour la nomination d'une Commission de contrôle. (25 janvier). *
30. *Martin, M.*—Pour qu'une enquête soit faite re réparations à l'hôtel de ville. (25 janvier). *
31. *Lévesque*.—Pour permettre à M. E.-N. Hébert de fournir de l'électricité. (1er février). *

RAPPORT

32. *Voirie*.—Pour amender l'arrangement re voie de service rue Bercy. (1er février). *

REGLEMENTS

33. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour permettre à la Compagnie d'Electricité Saraguay de fournir l'énergie électrique. (Lévesque.) (1er février). *
34. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour permettre à la Compagnie Canadian Light & Power de fournir l'énergie électrique. (Lévesque.) (1er février). *
35. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la Cie de publication de La Patrie de fournir l'électricité. (Lévesque.) (8 février). *

MOTIONS

36. *Guay*.—Pour enjoindre à la Cie. du chemin de fer du Grand Tronc de placer des barrières à certains passages à niveau. (8 février). *
37. *Guay*.—Pour amender le règlement No. 358 re édifices dans le quartier Saint-Henri. (22 février). *

RAPPORT

38. *Hôtel de Ville*.—Demandant des instructions au sujet du cas de M. L. de Montigny. (11 jan.) *

MOTION

39. *Proulx*.—Pour la nomination d'une Commission re droits de la Cité relativement à la gare de la Place Viger. (1er mars). *

RAPPORT

40. *Finances*.—Re achat d'un certain terrain de M. C. Messier. (8 mars).

MOTIONS

41. *Gallery*.—Pour amender résolution re Cie Sherwin-Williams. (15 mars). *
42. *Gallery*.—Pour amender le règlement No. 92 re trottoirs. (5 avril). *
43. *Nault*.—Pour l'établissement d'un service électrique municipal. (5 avril). *

REGLEMENTS

44. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement re vente des journaux par les enfants. (Proulx.) (13 avril).
45. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement re circulation à l'intersection des rues. (Proulx.) (13 avril).
46. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 296 re marchés. (Lévy.) (13 avril).
47. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 339 re édifices. (Marin.) (13 avril).
48. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 89 re affiches. (Proulx.) (13 avril).
49. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 50 re cochers. (Proulx.) (13 avril).
50. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement concernant certains emprunts. (L. A. Lapointe.) (13 avril).
51. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à certaines compagnies de se servir des conduits du système des alarmes d'incendie. (Yates.) (13 avril).

MOTIONS

52. *Couture*.—Au sujet de l'annexion de la Municipalité de de Lorimier.
53. *Lévesque*.—Pour un règlement au sujet de l'annexion de la Municipalité de de Lorimier.

NOTE.—Les items marqués ainsi: * ont été appelés et n'ont pas été pris en délibération (* une fois; ** deux fois).

L.-O. DAVID,
Greffier de la Cité.

treil Street Railway Co. to carry freight. (Dagenais). (10th November—*printed*).

24. 2nd and 3rd reading of a by-law to annex the Municipality of Delorimier. (*Lavallée*). (12th October—*printed*).

MOTIONS

25. *Lavallée*.—Anent street lighting. (30th December).
26. *Gadbois*.—To amend certain rules of Council. (11th January). *
27. *Gadbois*.—To change the duties of certain Committees. (11th January). *
28. *Ward*.—For the creation of a department of architecture. (18th January). *
29. *Mercier*.—For a Board of Control. (25th January). *
30. *M. Martin*.—For an investigation re repairs to City Hall. (25th January). *
31. *Lévesque*.—To allow Mr. E. N. Hébert to supply electricity. (1st February). *

REPORT

32. *Road*.—To amend agreement re spur line on Bercy St. (1st February). *

BY-LAWS

33. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Saraguay Electric Co. to supply electricity. (Lévesque.) (1st February). *
34. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Canadian Light and Power Co. to supply electricity. (Lévesque.) (1st February). *
35. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow La Patrie Publishing Co. to supply electricity. (Lévesque.) (8th February). *

MOTIONS

36. *Guay*.—To instruct the G. T. R. Co. to place gates at certain crossings. (8th February). *
37. *Guay*.—To amend by-law No. 358 re buildings in St. Henry ward. (22nd February). *

REPORT

38. *City Hall*.—For instructions anent the case of Mr. L. de Montigny. (11th January). *

MOTION

39. *Proulx*.—For a committee re rights of City concerning place Viger Station. (1st March). *

REPORT

40. *Finance*.—Re purchase of a certain piece of land from Mr. C. Messier. (8th March).

MOTIONS

41. *Gallery*.—To amend resolution re Sherwin-Williams Co. (15th March). *
42. *Gallery*.—To amend by-law No. 92 re sidewalks. (5th April). *
43. *Nault*.—For a municipal electric service. (5th April). *

BY-LAWS

44. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law to regulate the sale of newspaper by children. (Proulx.) (13th April).
45. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate traffic at the intersection of streets. (Proulx.) (13th April).
46. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law to amend by-law No. 296 re markets. (Lévy.) (13th April).
47. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 339 re buildings. (Marin.) (13th April).
48. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 89 re posters. (Proulx.) (13th April).
49. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 50 re cabmen. (Proulx.) (13th April).
50. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law concerning certain loans. (Lapointe, L. A.) (13th April).
51. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow certain companies to use fire alarm conduits. (Yates.) (13th April).

MOTIONS

52. *Couture*.—Re annexation of the Municipality of De Lorimier.
53. *Lévesque*.—For a by-law to annex the Municipality of De Lorimier.

NOTE.—Items marked thus : * were called and not proceeded with (* once, ** twice.)

L. O. DAVID,
City Clerk.